

HERZLICHEN DANK

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Walter Holzgang

17.4.1926 – 4.2.2022

erleben durften.

Es war uns ein grosser Trost und wir sagen speziell danke:

- dem Pflegepersonal vom Alterszentrum Frohmatt für die liebevolle Betreuung
- Pfarrer Frank Lehmann für die einfühlsamen Abschiedsworte und den schön gestalteten Trauergottesdienst
- den zahlreichen Turnergefährten für das ehrende letzte Geleit und Fahnengrüsse
- dem Turnverein Wädenswil und der Männerriege Schönenberg für die schönen Blumen und die Traueranzeigen
- Hausarzt Dr. Alessandro Meyerhans für die liebevolle Betreuung
- für alle persönlichen Worte und Briefe
- für die grosszügigen Geldspenden zugunsten der Spitex

Liebe und Erinnerung ist was bleibt, und lässt uns dankbar zurückschauen auf die gemeinsam verbrachte Zeit.

Mit stillem Gruss

Ruth Holzgang und Familie